
 

 
 
 

INTERROGAZIONE COMUNALE 
 
Visto il prolungato silenzio riguardo alcune opere da tempo programmate, ma delle quali ancora 
non si vede l’inizio, 
 
Il gruppo “Cortina Presente e Futuro” interroga in virtù dell'articolo 45 comma 2 del regolamento 
per il funzionamento degli Organi Collegiali Gianpietro Ghedina in qualità di Sindaco e 
rappresentante del Comune di Cortina in seno alla “Fondazione 2021” e nel merito. 
 
Quale sia lo stato dell’arte, lo stato della progettazione,  le date di inizio lavori e il cronoprogramma 
delle seguenti opere: 
 
1- Riqualificazione piscina Comunale in località Guargnè. 
2- Realizzazione pista ciclabile su sedime ex ferrovia. 
3- Aree di servizio nel centro cittadino e adeguamento della Palestra Revis. 
4 - Potenziamento linee di distribuzione di energia elettrica. 
5 - Adeguamento viabilità Lungoboite. 
6 - Impianto funiviario Son dei Prade/Bai de Dones. 
7 - Costruzione nuovo centro Curling. 
8 - Riqualificazione ponte di Sopiazes. 
9 - Ricostruzione del manufatto denominato “bersaglio” in località Pontechiesa. 
10 - Completamento parco giochi. 
11 - Completamento urbanizzazione della zona artigianale di Pian Da Lago e messa a norma 
dell’impianto fognario. Su quest’ultimo argomento si ricorda che finchè gli impianti fognari non 
saranno messi a norma la BIM/GSP non li prenderà in carico, impedendo così l’allacciamento dei 
costruendi nuovi capannoni i cui lavori sono in fase di ultimazione, il che impedirà altresì il rilascio 
del certificato di agibilità, come prescritto dalla conferenza dei servizi che ha approvato la 
lottizzazione. 
 
Anche se consci che non vi sono i termini da regolamento per dare una risposta nel prossimo 
Consiglio Comunale del 31/7/2018, chiediamo che venga comunque fatto uno sforzo dal Sindaco 
per dare risposta all’interrogazione con l’inserimento di un nuovo punto all’ordine del giorno. 
in caso contrario chiediamo risposta scritta protocollata entro i termini del regolamento. 
 
 
 
                                                                                       Il Capogruppo  
                                                                                      GIORGIO DA RIN 

 



 

  

 


